

SCHULPREIS



Mit dem **Schulpreis**, der höchsten Auszeichnung der Schule, wird in diesem Jahr geehrt:

Una Sprenger, Klasse 11

Sie erhält den Schulpreis für ihr langjähriges außergewöhnliches Engagement zum Wohle der Schulgemeinschaft, ihr kreatives und erfolgreiches Wirken als Motor verschiedenster schulischer Großprojekte und ihr unermüdliches Bemühen um ein angenehmes Lern- und Arbeitsklima.

Mit **Sonderpreisen** wurden ausgezeichnet:

Julia Scholz Klasse 12

für ihr langjähriges Engagement in allen kulturellen Belangen der Schulgemeinschaft, in diesem Schuljahr insbesondere in der Vorbereitung des Abiturballes

Nele Schmid Klasse 10

für ihr langjähriges soziales Engagement in vielen Projekten zum Wohle der Schulgemeinschaft

Rainer Kulow Klasse 9

für sein außergewöhnliches Engagement in allen Fragen der technischen Betreuung von Schulevents, seine hervorragende Rolle beim Management von Wettbewerbsprojekten unterschiedlicher Gruppen

Therese Bendjus Klasse 12

für ihr langjähriges Engagement auf musikalischem Gebiet zum Wohle und zur Freude der Schulgemeinschaft

Mit dem **Gruppenpreis** bedanken wir uns bei der

„**Schulfestgruppe**“,

das heißt, für das langfristige, engagierte Wirken von **Una Sprenger, Maïke Werdin, Friedemann Galetzka, Annemarie Witschas, Therese Bendjus, Nadine Hofmann, Gregor Strugale, Tom Richter, Carl Eric Dahms, Helen Schwerhoff, Leonore Brumm, Jannis Kaliske, Tom Richter, Olga Kiriy, Julia Scholz** und **Thilo May**

Sie arbeiteten mit Ideen, Tatkraft und Ausdauer im besonderen Maße am Gelingen des diesjährigen Schulfestes „Lust auf Mee(h)r“.

Besondere Anerkennung für hervorragendes Engagement in der Schulgemeinschaft gilt auch den weiteren **Nominierte**n,

Julia Köhler für ihr Engagement beim Abi- und beim Kunstprojekt,
Leonore Brumm für ihr kulturelles Engagement und ihre erfolgreiche Teilnahme an Mint- Wettbewerben,
die **Klasse 7/4** für ihren Film zum Wettbewerb „Beste Klasse Deutschlands“,
die **7 Schüler**, die an den Beiträgen für den **Geschichtswettbewerb** des Bundespräsidenten in Klassenstufe **8/9** gearbeitet haben,
die **Gruppe „Öffentlichkeitsarbeit“** des Schülerrates,
die **Gruppe der aktivsten Schülerratsmitglieder** und
das **Abi- Komitee 2015**.

Dresden, 2. Juni 2015